

saint-pardoux-soutiers

Des pompiers médaillés

Jeudi 30 juin, les sapeurs-pompiers volontaires et leur famille étaient tous présents pour la remise des médailles et galons traditionnellement réalisée au cœur de l'hiver à l'occasion de la Sainte-Barbe, patronne des sapeurs-pompiers. Une lettre de félicitations pour

actes de courage et de dévouement a été remise à l'adjudant Aurélie Moette, pour son intervention lors d'un accident mortel de la circulation au carrefour de la Croix-des-Vignes sur la commune de Saint-Pardoux-Soutiers. L'adjudant Aurélie Moette et le sergent Vin-

cent D. ont reçu la médaille d'honneur des sapeurs-pompiers, échelon bronze. Les sergents-chef Julien Roucher et Emmanuel Thomazeau se sont vus remettre les galons d'adjudant, le caporal Dylan Thomazeau, ceux de sergent et le sapeur Jérémy Bonnanfant, les galons de caporal. Le dynamisme du centre de secours – un centre qui compte 29 sapeurs-pompiers volontaires avec un nombre de femmes qui s'accroît –, a été salué. 309 interventions en 2021 et déjà 192 depuis le mois de janvier dans un contexte d'une augmentation du nombre d'accidents de la route et des incendies.

La cérémonie a été ponctuée par une minute de recueillement en mémoire du colonel Pascal Moine, directeur départemental du Sdis 79, décédé accidentellement.



Remise de la médaille d'honneur des sapeurs-pompiers, échelon bronze.